

Sanierung Einfamilienhaus in Lenk im Simmental

Standort: Lenk im Simmental

Beschreibung: Sanierung EFH

Leistungen: Projektmanagement und Bauausführung

Baujahr: 2022

In enger Zusammenarbeit mit dem Eigentümer und Architekten hat die KeraBAU AG ein Einfamilienhaus in Lenk i.S. umfassend saniert. Der Innenbereich wurde mit Holzböden, Holz an Wänden und Decken sowie massgefertigten Holzmöbeln ausgestattet. Im Aussenbereich erhielt die Fassade eine Holzverkleidung, die dem Haus ein modernes, ansprechendes Erscheinungsbild verlieh.

Dank präziser Planung und Ausführung wurde die Sanierung termingerecht und in höchster Qualität abgeschlossen. Dieses Projekt zeigt die Expertise der KeraBAU AG in der Sanierung von Einfamilienhäusern, bei der Holz eine zentrale Rolle spielt.

